



Comunicado oficial del IAM Cycling

Michel Thétaz: "IAM Cycling dejará de operar a finales de la temporada 2016"

IAM Cycling se perderá su quinta temporada en el pelotón profesional. Después de cuatro años en el ciclismo mundial, dos en el WorldTour, Michel Thétaz, fundador del equipo suizo de ciclismo, ha sido el encargado de anunciar el final del IAM, con todos sus corredores, los mángers, directores y empleados en el extremo de una hermosa aventura que comenzó en enero de 2013.

"IAM Cycling dejará de operar a finales de la temporada 2016", comentó el fundador de IAM Found en un comunicado de prensa enviado esta mañana. "Supongo que se trata de un fracaso personal. No menos de cuatro años de intensa actividad, marcados por los recuerdos, al menos, han aportado una credibilidad inolvidable y buena visibilidad a IAM.

Llegado a un momento clave en nuestra evolución con la perspectiva de un nuevo ciclo de 3 años, ha resultado imposible para IAM Cycling encontrar un co-patrocinador, para seguir avanzando. Era insoportable pensar en dar marcha atrás o incluso tener un panel subordinado frente a los equipos más grandes que tienen un presupuesto de 12 millones. Por supuesto, lamento esta situación, pero prefiero disfrutar de lo que hemos logrado en los últimos cuatro años".

El Colombiano Jarlinson Pantano y el norteamericano Lawrence Warbasse serán los corredores de este continente directamente perjudicados